

MEXIQUE – 2 cargos américains bloqués par Greenpeace.

Par Inf'OGM

Publié le 31/03/2002

Dans le port de Veracruz, des militants de Greenpeace ont bloqué deux cargos américains contenant 40 000 tonnes de maïs. Chaque année, le Mexique importe environ 6 millions de tonnes de maïs des Etats-Unis, où plus de 25% des superficies consacrées au maïs sont plantées avec des OGM. Dernièrement, 80 scientifiques et sélectionneurs ont lancé un appel international pour que les gouvernements "utilisent tous les moyens dont ils disposent pour prévenir la contamination du maïs mexicain et des variétés apparentées par le maïs génétiquement modifié". 40 associations mexicaines ont proposé au gouvernement un plan d'urgence : arrêter les importations de maïs transgénique, évaluer rapidement l'ampleur de la contamination, développer un plan national de décontamination, engager une action en justice au nom des communautés affectées contre Monsanto, Syngenta, etc..

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/mexique-2-cargos-americains-bloques-par-greenpeace/